

## Oscar Almaraz propone reforma al Código Penal de feminicidios



El diputado del PAN, Oscar Almaraz, propuso una reforma al Código Penal Federal para que en todos los casos en que una mujer pierda la vida con indicios de violencia, se investiguen desde el principio como feminicidio. La iniciativa impulsada por el legislador del PAN contempla incluir los aparentes suicidios con la intención de descartar que no hay razones de género en la comisión de los mismos, además plantea sancionar a servidores públicos que retarden o entorpezcan maliciosamente la procuración de justicia.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5036?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AF W76RMNKZMnsog&ithint=video&e=GHsGar